

兵庫県議会議員

うえ の

上野ひでかず



時代の変化を捉えて、 地域創生で確かな神崎郡を作ろう!!

2017年が、みな様方・神崎郡にとって、素晴らしい年になるようにご祈念申し上げます。

イギリスのEU離脱やアメリカ大統領選挙でのトランプ氏の勝利、イタリアの国民投票（レンツィ首相の上院改革）での敗北・辞任などをみると、各国において格差（貧富）の拡大、グローバル経済・政策の行き詰りに国民の不満が増大しています。過激なトランプ氏の発言からは、白人至上主義、保護主義、排外主義と、2度の世界大戦からの反省で国際協調主義で歩んで来たこれまでの世界とはほど遠いものと言えます。

このような中で私たちはしっかりと地域に根差した取組、経済活動、地域創生を行っていかねばならないと考えます。

福崎町では、辻川界隈の賑わいづくりの総仕上げと福崎駅前整備です。国も県も非常に厳しい財制状況ですが、11月の緊急経済対策に乗って福崎駅前整備事業では、補正で5.7億円、当初と合わせると12.6億円となり、やっと計画に追いつきました。

市川町では、西脇八千代市川線の全線での舗装修繕が実施でき、また、上瀬加地域での歩道新設拡幅改良工事の着工の運びとなりました。

神河町では、峰山高原スノーパークも着工の運びとなり、来年の12月にはオープン予定です。事業費となる辺地対策債8.41億円の確保にもめどが付きました。従来なら2ヵ年では到底つかない金額ですが、県をはじめ多くの方々にご支援を頂きました。

2017年1月1日 後援会ニュース No.36号



上野ひでかず後援会事務所

福崎町西田原1253番地 2F

TEL.0790-22-6805